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課 名 学校教育課 

【テーマ】 

 学校給食費の値上げについて 

【背景、要旨、意見など】 

昨今、テレビなどで学校給食費の値上げや質・量の低下が報道されている。 

本市においても令和５年４月に学校給食費を値上げし小学校は日額２９０円、中学

校は日額３２０円としたものの、値上げ以降も物価高騰が続き、令和の米騒動や物流

２０２４年問題、人件費高騰などの問題も発生し給食材料費に対し厳しい状況下であ

るため、現在の日額での学校給食の提供は困難であると考えられる。 

 

＜提案＞ 

今後も成長期にある児童生徒の心身の健全な発達のために栄養バランスのとれた

豊かな学校給食を提供し続けるためにも、学校給食費について物価高騰分相当の値上

げを実施する必要がある。 
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